

Liebe Mitglieder des Vereins Freunde der Steinbeisschule!

Wir freuen uns, Sie mit diesem Rundschreiben über Neuigkeiten im Verein der Freunde der Steinbeisschule informieren zu dürfen.

Ende des Jahres 2022 wurde in der Hauptversammlung eine fast neue Vorstandschaft gewählt.

Nach über 10 Jahren als 1. Vorsitzender hat sich Herr Thorsten Orgonas nicht mehr zur Wiederwahl für dieses Amt zur Verfügung gestellt. Ebenso verabschiedete sich der 2. Vorsitzende Herr Andreas Bayer von der aktiven Vereinsarbeit. Beiden Herren gebührt großer Dank für die lange Zeit, in der sie den Förderverein geleitet und somit die Weichen für die wichtige ideelle und vor allem finanzielle Unterstützung der Steinbeisschule gestellt haben.

Der neue Vorstand wurde wie folgt gewählt:

1. *Vorsitzender: Gerd Hillberger, Architekt*
 2. *Vorsitzender: Manuel Birkle, Bauingenieur*
- Kassier/Schatzmeister: Jürgen Seifried, Bautechniker*
Schriftführer: Bernd Schmid, Architekt

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an Herrn Jürgen Seifried. Seit vielen Jahren führte er erfolgreich und zuverlässig die Kassengeschäfte des Vereins. Er hat sich bereit erklärt, dieses Amt auch weiterhin auszuführen. Seine Mitarbeit ist für die neue Vorstandschaft ein großer Gewinn.

Beratend für den Vorstand sind tätig:

Jürgen Dippon, Zimmermeister
Dennis Hummel, Bautechniker

Für die Kassenprüfung werden verantwortlich sein:

Volker Weissert, Bautechniker
Vincent Wagner, Architekt

In der Anlage dieses Rundschreibens erhalten Sie das ausführliche Protokoll der Hauptversammlung zu Ihrer Information.

Mittlerweile hat sich die neue Vorstandschaft mit Ihren Beratern zur ersten Ausschusssitzung getroffen und die Arbeit aufgenommen. Erste Schwerpunktthemen für das Jahr 2023 sind:

- Mitgliederverwaltung: Aktualisierung Datenbank der Mitglieder, Email-Verteiler, regelmäßige Infopost
- Unterstützung der Steinbeisschule bei Exkursionen der Schülerschaft
- Fortbildungsunterstützung Kollegium
- Schulisch Veranstaltungen, wie Fußballturnier 18.04.2023, Tag der offenen Tür am 14.02.2023
- Planung Nachmittag der Fachschule am 23.06.2023
- Integration der Freunde-Homepage in die Schulhomepage der Steinbeisschule
- Werbung neuer Mitglieder als Privatpersonen aber auch Forcierung der Mitgliedschaft von Firmen

Wir hoffen, dass wir als Förderverein weiterhin die Steinbeisschule mit der Steigerung der Mitgliedszahlen finanziell unterstützen können. Wichtige Zielsetzung ist aber auch, Möglichkeiten des Austauschs der „Freunde“ untereinander zu schaffen. In diesem Zusammenhang möchten wir Ihnen den Freitag, 23.06.23 ans Herz legen. Ab 14.00 Uhr steht Ihnen die Steinbeisschule zum Austausch mit ehemaligen Meister- oder Technikerkolleg*innen offen. Eingeladen sind nicht nur Sie als Mitglieder und Förderer, sondern alle an der Steinbeisschule Interessierten. Gezielt werden wir auch die vergangenen Absolventenjahrgänge der Meister – und Fachschule anschreiben, um auf diese Veranstaltung hinzuweisen. Neben einem Wiedersehen wollen wir Ihnen auch die Möglichkeit bieten, an zwei Fortbildungsvorträgen zu aktuellen Bau Themen teilzunehmen. Parallel wird die Ausstellung der Technikerarbeiten des im Sommer endenden Bautechnikerlehrgangs FTBH2 2023 eröffnet. Zwischendurch und vor allem im Anschluss werden wir uns bei Speis und Trank austauschen können. Weitere Informationen, zum exakten Programmablauf und auch zur Anmeldung über die neue Homepage, werden Ihnen in Kürze zugehen.

Einstweilen grüßen Sie herzlichst,
Gerd Hillberger (1. Vorsitzender)
Manuel Birkle (2. Vorsitzender)